

Markenbotschafter/in für ILE Altmühl-land A6 gesucht



Die ILE-Region Altmühl-land A6 setzt sich aus den zehn mittelfränkischen Kommunen Arberg, Aurach, Bechhofen an der Heide, Burgoberbach, Burk, Dentlein am Forst, Dombühl, Herrieden, Leutershausen und Wieseth zusammen und ist seit 2021 als Zweckverband organisiert. Die Integrierte Ländliche Entwicklung (ILE) ist ein zentrales Instrument, um die interkommunale Zusammenarbeit zu fördern. Nach dem Motto „Gemeinsam sind wir stärker“ sollen Herausforderungen und Probleme des ländlichen Raums gemeinschaftlich und über Gemeindegrenzen hinweg bearbeitet werden. Um die Zusammenarbeit stärker sichtbar zu machen, soll ein/e geeignete/r Markenbotschafter/in gefunden werden. Denkbar ist die Ausrufung einer regionalen Hoheit mit passendem Themenbezug, ein Maskottchen mit hoher Identifikationskraft oder andere geeignete Ideen. Alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden Arberg, Aurach, Bechhofen an der Heide, Burgoberbach, Burk, Dentlein am Forst, Dombühl, Herrieden, Leutershausen und Wieseth sind aufgerufen Ihre Ideen einzubringen.

Jeder Vorschlag wird gewürdigt und mit einem regionalen Dankeschön bedacht. Auf den Gewinner/die Gewinnerin wartet ein attraktiver Preis.

Ihre Vorschläge senden Sie bitte bis zu 1. Januar 2024 an die

Geschäftsstelle der ILE Altmühl-land A6, Barbara Fuchs, Hilsbach 11, 91589 Aurach

fuchs.hilsbach@t-online.de

<https://www.region-hesselberg.de/foerderprogramme/ile/altmuehlland-a6/>